La formación desde la tecnología en la computación: Perspectiva de un estudiante

por Antonio Fernández García

En los últimos años, las carreras relativas a la ingeniería han sobresalido de gran manera, esto no es casualidad dado que vivimos en un mundo donde los ingenieros cada vez toman más fuerza. Dentro de este ámbito se encuentran muchas carreras llamativas que jóvenes de todas las edades tienen dentro de sus objetivos para un futuro no muy lejano. En estas profesiones "futuristas" encontramos la computación, una carrera que ha crecido de forma exponencial y su demanda va junto apoya esto. Es reguerida en casi cualquier empresa o lugar de trabajo y no es del todo algo impactante, ya que la programación y resolución de problemas adquiridos puede desempeñar un papel vital en la vida de los profesionales egresados. Hay algo sumamente llamativo en dicho aspecto y es cómo se están formando los estudiantes de hoy en el mundo de la computación. Sobra decir que la carrera de computación de hoy no es la misma que hace unos 15 años, y esto es algo bueno. ya que sin duda el mundo está cambiando constantemente, la tecnología avanza y hay nuevas formas de ver o entender la profesión. La adaptabilidad y manejo de la tecnología juega un papel fundamental en el desarrollo de profesionales, más siendo una ingeniería y es por esto que un ingeniero en computación tiene que estar en constante aprendizaje. Muchas fuentes, páginas, blogs, videos concuerdan en que: un profesional de la programación nunca deja de aprender. Existen cientos de medios para aprender la programación, no es ninguna sorpresa, en internet te toparás cientos de miles de cursos que te "enseñan" a programar o te enseñan nuevos conceptos del mundo y esto no está para nada mal, ya que como fue dicho anteriormente, nunca se deja de aprender. Esto a largo plazo, para estudiantes, profesionales y hasta aprendices es una de las grandes herramientas para mejorar su aprendizaje respecto a la carrera. La tecnología da muchísimas ventajas y en este caso no se queda atrás, y es más que obvio el entendimiento que los medios tecnológicos ayudan y forman a profesionales en todos los ámbitos, no solo en la computación, esto claro es, si se le da un buen uso.